
Compte rendu du conseil de laboratoire du 21 avril 2005

Présents : Aurélie Cortez, Jean-Maxime Labarbe, Grégoire Lecerf, Jean-François Marckert,
Mireille Martin-Deschamps, Abdelkader Mokkadem, Luc Robbiano, Alain Rouault.
Excusé: Monique Lejeune-Jalabert, Chantal Postadjian.

Profil de la demande de poste.

Après discussion le profil de la demande de poste et qui sera envoyé à Jorge Linares est,
Mâıtre de Conférences section CNU 26, profil statistiques.

Poste d’algèbre.

Le texte suivant sera envoyé par email au candidat potentiel et à des collègues susceptibles
de relayer l’information. Une affiche sera envoyée (dernier trimestre 2005?) dans les
laboratoires et les départements de mathématiques.

Cher collègue,
Par suite d’un départ à la retraite, un poste de professeur sera vraisemblablement vacant
à la rentrée 2006, et un concours organisé au printemps 2006. Ce poste sera affecté au
Laboratoire de Mathématiques de Versailles (UMR CNRS), et même si son profil n’est pas
encore parfaitement défini, nous sommes particulièrement intéressés par les candidatures en
algèbre et géométrie. Si vous êtes intéressés ou souhaitez plus de renseignements, veuillez
prendre contact avec le directeur du laboratoire, Luc Robbiano, ou Monique Lejeune-
Jalabert, responsable de l’équipe d’algèbre et géométrie.
Cordialement.
Luc Robbiano
lejeune@math.uvsq.fr
robbiano@math.uvsq.fr

Séminaire doctorant.

Le rapport du comité d’évaluation suggère d’organiser un séminaire des doctorants. Jean-
Maxime Labarbe va essayer d’organiser un tel séminaire à partir de la rentrée 2005. Il
faut, en particulier, définir la périodicité. Le public visé serait tous les doctorants de
mathématiques de Versailles. Une ouverture vers les étudiants de l’INRIA est à envisager.
À ce sujet il est bon de rappeler que les doctorants doivent suivre, pour leur formation,
régulièrement un séminaire. La formation doctorale ne se limite pas à l’étude d’un problème
bien déterminé mais doit permettre l’acquisition d’une culture dans un sujet un peu plus
vaste.

Locaux doctorants.

La salle se trouvant à côté de l’actuelle salle doctorant du couloir 2100, est en cours
d’aménagement. Elle est assez bruyante et Grégoire Lecerf propose qu’une cloison soit
construite pour isoler le switch responsable du bruit.



Règles pour la répartition des bureaux des doctorants.

Dans le passé, l’attribution des bureaux des doctorants n’a pas toujours été fait dans la
transparence. Après discussion avec les autres doctorants Jean-Maxime Labarbe propose
de laisser au doctorant le soin de se répartir les bureaux en appliquant les deux règles
suivantes, tout d’abord trouver un consensus, sinon que le doctorant inscrit depuis le plus
longtemps en thèse ait la priorité.

Luc Robbiano


